

Golpe de Estado en Argentina Antes de fin de año: New York Times

El Golpe lo Encabezará el General Jorge Videla

(IPS, CETEKA).

RIO DE JANEIRO, 27 de noviembre. — El *Jornal do Brasil* de esta capital, ha reproducido, parcialmente, una nota del columnista Cyrus L. Sulzberger, del periódico estadounidense *The New York Times*, en el que afirma que las fuerzas armadas argentinas están articulando un golpe de Estado para derrocar, dentro de pocas semanas, a la presidente Isabel Martínez de Perón.

Sulzberger precisa que la conspiración está liderada por el comandante en jefe del ejército, general Jorge Videla, con

Con Intervención de

estaría justificado —según el *Times*— por la incapacidad del gobierno para solucionar la actual crisis político-económica que vive la Argentina.

Agrega también que la "leyenda" del general Perón ha terminado con su viuda. Sostiene, asimismo, que los militares están discutiendo con líderes políticos la formación de un gobierno de unidad nacional.

Por otra parte, en Praga, el diario checoslovaco *Rude Pravo* dice en su edición de hoy que "los monopolios, la oligarquía latifundista y el imperalismo preparan un golpe de Estado que debe desembocar en la implantación de una dictadura sangrienta en Argentina". Alberto Kohen, representante del PC de Argentina en la revista *Problemas de la Paz y del Socialismo*, es el autor de la nota.

Posible Proscripción del Partido Auténtico Argentino

Numerosos Movimientos Huelguísticos.— La Provincia de Tucumán Podría ser Puesta Bajo Control Militar

(IP, AP, UPI, PL y AFP)

BUENOS AIRES, 27 de noviembre.—Según el matutino *La Nación*, de esta capital, altas fuentes gubernamentales estarían analizando la posibilidad de ilegalizar al Partido Auténtico, con el argumento de que sus actitudes se "asemejarían a las de las organizaciones proscritas", en referencia al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) y a la organización Montoneros.

"Entre recorrer el camino de la justicia electoral y dictar un decreto de la naturaleza de los que ordenaron la proscripción de esas 2 organizaciones —añade el matutino porteño—, el Ejército se inclinaría, por razones de celeridad, y por juzgarse legalmente facultado para hacer-

lo, por esta última alternativa".

Otras fuentes políticas y periodísticas responsables también estimaban hoy probable que el gobierno proscriba al Partido Auténtico.

En medios oficiales no se confirmó ni desmintió la posibilidad.

La eventual proscripción, se dijo en algunos medios, estaría fundada en los presuntos vínculos de los "auténticos" con la organización guerrillera Montoneros.

HUELGAS

Mientras los conflictos gremiales que afectan a miles de obreros de importantes sectores económicos y sociales continúan hoy en varios puntos del país.

La reclamación de aumentos salariales, pagos de suel-

dos atrasados, y mayor libertad política constituyen el centro de estas discusiones, que comenzaron desde hace varias semanas.

Las autoridades de la provincia de Mendoza, mil 89 kilómetros al oeste de aquí, clausuraron los cursos escolares en los niveles primarios y secundarios, como resultado de la huelga que mantienen los maestros desde el pasado día 12.

Los empleados docentes de La Rioja, mil 167 kilómetros al oeste, también efectuaron hoy un paro.

Asimismo, comenzó hoy una huelga en todas las fábricas automotrices de la Argentina, en repudio a un laudo arbitral del Ministerio de Trabajo que virtualmente asimila el gremio a la Unión Obrera Metalúrgica (UOM).

El movimiento de fuerza dispuesto por el Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotor (SMATA), afecta asimismo el suministro

de gasolina, pues los operarios de este ramo pertenecen al gremio promotor de la huelga.

Además, 11 mil empleados de la empresa Gas del Estado hicieron ayer un paro de 24 horas para exigir equiparaciones de sueldos con otros organismos energéticos estatales.

Desde Córdoba se conoció que los obreros de la empresa Materfer, de Fiat, paralizaron sus actividades ayer durante 24 horas por disposición del cuerpo de delegados de la fábrica.

Los conflictos de los mineros del hierro de Sierra Grande y del carbón, de Río Turbio, ambas zonas situadas en el sur, continúan hoy con la paralización del trabajo en los yacimientos.

TUCUMAN

Por otro lado, el diario *El Clarín*, dice hoy que la pro-